

VERRERIE : Duralex va stopper sa production en raison des prix de l'énergie

Le groupe de fabrication de verres [DURALEX INTERNATIONAL FRANCE](#) (siège à La Chapelle Saint Mesmin) vient d'annoncer qu'en raison de l'explosion des prix de l'électricité et du gaz, il allait se résoudre à mettre son four en pause à partir de novembre, et pour au moins 4 mois, plaçant ses salariés en chômage partiel. La production ne pourrait reprendre qu'à partir du second semestre 2023, en fonction de son contrat d'électricité.

www.duralex.com